
GEISTESMÄCHTE – Eine Bibelstudie der Extra-Klasse   

 

Dies ist die Übersetzung des Buches „Beyond Flesh and Blood“ von Minister 

Dante Fortson und ein ultimativer Leitfaden zum Thema „Engel und 

Dämonen“ 

 

Vorwort von King Wells, Autor von „Ancient Myths and The Bible“ (Alte 

Mythen und die Bibel) 

 

Wer ist der Teufel?  

Befehligt der Teufel eine Armee? 

Wie viel Macht hat der Teufel wirklich? 

Warum sehen die gefallenen Engel den Kreaturen der alten Mythologie so 

auffallend ähnlich? 

Wer oder was ist nachash? 

Wie wird der geistliche Krieg zwischen Satan und Gott auf der Erde geführt? 

 

Das Buch „Beyond Flesh and Blood“ enthält viele neue und wichtige 

Informationen über Engel und den geistlichen Bereich im Allgemeinen. Es 

zeigt auf, wie sich dieser Krieg in JEDER Kultur auf der Erde widerspiegelt 

und dass JEDER Mensch eine Entscheidung treffen MUSS, auf wessen Seite 

er steht. 

 

Minister Dante Fortson schildert die übernatürliche und biologische 

Kriegsführung, die Satan gegen Gott und die Menschen anwendet. Er 

beschreibt, welche Technologien die gefallenen Engel einsetzen, um die 

Menschen zu beeinflussen. Er zeigt ebenso auf, dass die Engel ihre eigene 

Sprache haben.  

 



Man lernt sehr viel, wenn man dieses Buch liest und wird hoffentlich dazu 

ermutigt, tiefer nach der Wahrheit Gottes und der Bibel zu graben. Wir 

befinden uns jetzt in den letzten Tagen der Endzeit. Die Zeit wird knapp. Wir 

müssen auf die übernatürlichen Ereignisse vorbereitet sein, die bald wie ein 

Hurrikan über die Welt hereinbrechen werden. Dieses Buch wird Ihnen dabei 

helfen, sich darauf einzustellen. Gute Arbeit, Dante! 

 

King S. Wells jr. 

 

Moderator bei TEOTWAWKII Radio 

Autor von „Ancient Mythos and The Bible“ 

 

EINFÜHRUNG 

 

Es sind schon viele Bücher über das Übernatürliche geschrieben worden, 

aber nur sehr wenige von Menschen, die Erfahrungen mit BEIDEN Seiten 

gemacht haben. Obwohl ich seit meinem 5. oder 6. Lebensjahr Christ bin, 

geschah meine erste Reise in den geistlichen Bereich NICHT freiwillig. Ich 

kann mich noch daran erinnern, dass ich ein Spielzeugmodell von Noahs 

Arche besaß, mit dem ich immer in der Badewanne spielte. Ich wusste nur, 

dass die Tiere immer paarweise dort hineingegangen waren. In gewisser 

Hinsicht war das beinahe prophetisch. Das war eines der ersten Spielzeuge, 

an die ich mich noch bewusst erinnern kann. Und später wurde diese 

Geschichte von Noah und jedes Detail darüber zu meinem Lieblingsthema. 

Im Verlauf meines Lebens hatte ich Begegnungen mit guten und mit 

feindseligen Geistern. Ich habe mich mit Astralprojektion, Channeling und 

vielen anderen Dingen beschäftigt. Deshalb fühle ich mich qualifiziert, ein 

Buch darüber schreiben zu können.  

 



Warum ich dieses Buch geschrieben habe 

 

Als ich heranwuchs, hatte ich niemanden, mit dem ich über das 

Übernatürliche reden konnte. Deshalb las ich Geistergeschichten, obwohl 

meine Mutter mir das streng verboten hatte. So habe ich die Tore zur 

geistlichen Beeinflussung geöffnet, ohne es zu wissen. Mein Ziel ist es, ein 

Mittel für Menschen bereitzustellen, die dasselbe erfahren haben wie ich oder 

es gerade erleben. Dieses Buch wurde geschrieben, um solche Menschen 

wissen zu lassen, dass sie nicht alleine sind und dass JEDE Art von 

übernatürlicher Erscheinung in der Menschheitsgeschichte in den 66 Büchern 

der Bibel gefunden werden kann.  

 

Wir, als Christen, sind manchmal nicht bereit, einen genauen Blick auf Dinge 

zu werfen, die wir für unwahr halten oder als „Mythologie“ abtun. Der 

geistliche Bereich ist sehr real. Und da wir uns direkt an der Front befinden, 

müssen wir unseren Feind kennen und verstehen, wie er agiert. All jene, die 

sagen, dass wir uns nicht mit dem Übernatürlichen beschäftigen sollen, 

haben zu 100 % Recht. Aber Kenntnisse über den Feind zu erwerben, ist 

nicht dasselbe  wie sich mit ihm zu befassen. Wenn wir nicht dazu ermächtigt 

sind, etwas über unseren Feind zu erfahren, warum gibt uns das von Gott 

inspirierte Wort dann so viele Informationen dazu?  

 

Viele Bücher über die geistliche Kriegsführung sprechen nur über die 

Waffenrüstung Gottes und wiederholen Dinge, die wir bereits gelernt haben. 

Dieses Buch geht bei der geistliche Kriegsführung einen Schritt weiter, weil 

es unseren Feind aus biblischer Perspektive näher untersucht und diese 

Erkenntnisse mit realen Weltereignissen und Begegnungen in Verbindung 

bringt, welche im Verlauf der Menschheitsgeschichte berichtet wurden.  

 



Ich glaube, dass, wenn wir einmal das Wesen der geistlichen Geschichte 

verstanden haben, wir diesen Kampf besser ausgerüstet ausfechten können. 

Bevor irgendeine Armee in die Schlacht zieht, tut sie ihr Bestes, 

Informationen über den Feind zu sammeln, mit dem sie konfrontiert wird. Wir, 

als Christen, sollten nicht weniger gut gerüstet sein, was die Erkenntnis 

anbelangt – am besten so, als würden wir in einen realen Kampf ziehen. 

Denn wir befinden uns tatsächlich in einem Krieg, der auf vielen Ebenen 

stattfindet. Von daher ist richtige Erkenntnis zu haben, zwingend erforderlich, 

um in diesem Kampf bestehen zu können.  

 

Hebräisch, Griechisch und Latein 

 

Im gesamten Buch werde ich Bezug nehmen auf die hebräische, griechische 

und lateinische Sprache, weil sich manchmal die ursprünglichen 

Bedeutungen sehr krass von dem unterscheiden, was die kirchlichen 

Überlieferungen, Traditionen und Übersetzungen mitteilen. Erst wenn wir die 

ursprünglichen Sprachen studieren, beginnen wir den Sinn vieler Dinge in der 

Bibel richtig zu verstehen. Etwas, was viele Menschen nicht beachten – was 

bei mir wahrscheinlich auch der Fall war -, ist, dass die King James Version 

viel zu unserer modernen Sichtweise unserer Bibel beigetragen hat; aber die 

Bibel wurde ursprünglich nicht in englischer Sprache geschrieben. Ich will 

dennoch betonen, dass ich die King James Version jeder anderen 

Bibelübersetzung vorziehe. Deshalb stammen die meisten der Zitate in 

diesem Buch daraus. Und es gibt noch etwas, das wir über diese drei 

Sprachen wissen müssen. Sie sind sehr präziser und oft viel anschaulicher 

als die englische Sprache. Manchmal ist ein ganzer Satz nötig, um ein 

einzelnes Wort richtig ins Englische zu übersetzen. Wir wissen auch aus 

Erfahrung, dass sich englische Wörter und deren Bedeutung schnell ändern. 

Wörter, die heute das Eine bedeuten, können schon morgen einen völlig 



anderen Sinn bekommen.  

 

Mein Gebrauch von nicht-biblischen Texten 

 

Erfahrungen mit dem geistlichen Bereich haben nicht nur die Hebräer 

gemacht, sondern JEDE Kultur auf der Erde. Sie sind in vielen Geschichten 

dokumentiert. Wir ordnen sie für gewöhnlich als „Mythologie“ ein. Meine 

Verwendung nicht-biblischer Texte dient nicht dazu, die Bibel zu beweisen, 

sondern ähnliche Ereignisse und Glaubensüberzeugungen mit ihr zu 

vergleichen und ihr gegenüberzustellen. Während die Hebräer den Gott 

Israels in den Mittelpunkt stellten, gibt es in heidnischen Kulturen detaillierte 

Aufzeichnungen über übernatürliche Wesen, die sie als Götter verehrten. 

Leider wurde uns eingetrichtert, dass diese alten Geschichten nichts anderes 

seien als Mythologie. Aber diese Erklärung scheint nicht richtig zu sein, wenn 

wir der Wahrheit auf den Grund gehen. So wie unsere Kultur voranschreitet, 

so werden viele Dinge, die wir für Mythologie hielten, nun langsam Realität. 

Ich glaube, dass uns einige dieser nicht-biblischen Texte einen bedeutsamen 

Einblick in den geistlichen Bereich verschaffen.  

 

Ich bin ebenfalls davon überzeugt, dass es eine insgeheime Übereinkunft 

gibt, die wahre Natur des geistlichen Bereiches vor der Allgemeinheit zu 

verbergen. Wenn wir uns z. B. die verschiedenen Kulturen anschauen, finden 

wir sehr ähnliche Ereignisse, nur mit anderen Namen und Orten. Wir finden 

dort Konzepte, die uns sehr vertraut sind, aber unterschiedliche 

Bezeichnungen haben. Einer dieser Begriffe ist „Karma“, was uns an den 

biblischen Ausdruck in  

 

Galater Kapitel 6, Vers 7 

Irrt euch nicht: Gott lässt sich nicht spotten! Denn was der Mensch sät, das 



wird er auch ernten.   

 

erinnert. Das Wort „Karma“ stammt ursprünglich von der hinduistischen 

Lehre. Ein kurzer Blick auf diese beiden Konzepte offenbart, dass beide 

dasselbe aussagen, nur mit verschiedenen Ausdrücken und dem 

entscheidenden Unterschied, dass der Hinduismus die Reinkarnation lehrt, 

die aber der Bibel widerspricht.  

 

Das obige Beispiel ist einer der Gründe, weshalb ich glaube, dass es wichtig 

ist, andere Kulturen zu verstehen und zu überprüfen, inwiefern sie mit der 

biblischen Lehre nicht konform gehen, um gute missionarische Arbeit leisten 

zu können.  

 

Was ist die Bibel? 

 

Ich glaube, dass die Bibel das Herzstück des kosmischen Rätsels ist. Ich 

denke, dass sie eine Art Kurzusammenfassung für Schüler im Hinblick auf die 

Menschheitsgeschichte darstellt. Sie umfasst die Summe der Ereignisse, die 

den Weg zu Jesus Christus aufzeigen. Vom 1. Buch Mose bis zum Buch der 

Offenbarung ist der Fokus auf die Notwendigkeit des Erlösers Jesus Christus 

gerichtet, auf Sein Kommen, Sein Opfer und die Errettung durch Ihn.  

 

Die Bibel ist auch die Blaupause zur ultimativen Realität. Sie kann 

herangezogen werden, um JEDES übernatürliche Ereignis, über das in der 

Menschheitsgeschichte berichtet wurde, zu bestätigen. Von Vampiren bis zur 

Alien-Entführung, zu ALLEM gibt es Hinweise in der Bibel, die auf den 

geistlichen Bereich hindeuten, von dem wir hier auf der Erde nur eine blasse 

Vorstellung haben. Ich glaube, dass es wichtig ist, sich mit anderen Kulturen 

und dem, was sie lehren, vertraut zu machen. Wir sollten ihre Schriften 



jedoch NICHT als von Gott inspiriert betrachten, sondern uns anschauen, 

was sie über übernatürliche Ereignisse in der Menschheitsgeschichte zu 

berichten haben. Wenn wir Bezeichnungen wie „Götter“, „Djinn“, „Shevas“ 

näher untersuchen, statt sie zu ignorieren, werden wir nämlich feststellen, 

dass die alten Mythen und Legenden aus aller Welt in Wahrheit von 

bösartigen gefallenen Engeln handeln, die sich als etwas Anderes 

ausgegeben haben, als sie in Wirklichkeit sind.  

 

Die Bibel verschafft uns die EINZIGE WAHRHAFTIGE GRUNDLAGE über 

das Wesen des Übernatürlichen. Ohne sie laufen wir Gefahr, von jedem Wind 

einer Irrlehre hinweggefegt zu werden. Deshalb nehme ich die Bibel als 

Blaupause für meine Untersuchung. Statt dass ich die Heilige Schrift dazu 

verwende, sie für meine vorgefasste Meinung passend zu machen, erlaube 

ich, dass SIE die Führung in meinem Leben und in meiner Arbeit, wie auch in 

dieser Studie, übernimmt.  

 

Meine Erkenntnisse in diesem Buch 

 

In den letzten Jahren ist mir bewusst geworden, dass die Autoren vieler 

Bücher ihre Ansichten zu verschiedenen Teilen der Bibel und zu dem, was 

diese aussagen, zum Ausdruck bringen. Alles in diesem Buch ist bestenfalls 

meine persönliche Erkenntnis. Sie werden vielleicht nicht mit allem 

einverstanden sein, was ich hier geschrieben habe. Wir werden erst dann 

wissen, ob wir falsch oder richtig gelegen haben, wenn Jesus Christus 

wiederkommt.  

 

Chuck Missler hat einmal gesagt, dass einige messianische Juden glauben, 

dass wenn Jesus Christus auf die Erde zurückkehrt, Er alles erklären wird, 

was in der Bibel zwischen den Zeilen geschrieben steht. In meinem Buch 



gebe ich also mein Verständnis zum Thema „geistlicher Bereich“ wieder, das 

sich jedoch verändern kann, wenn neue Informationen hinzukommen. Ich bin 

mit keinem Konzept in diesem Buch „verheiratet“. Die einzige Ausnahme ist 

dabei jedoch, dass Jesus Christus (Yeshua) für mich der EINZIGE Weg zur 

Erlösung darstellt. Ich glaube auch fest daran, dass wir unsere 

Glaubensüberzeugungen ändern sollten, wenn sie NICHT mit der Bibel 

übereinstimmen und wir NICHT die Bibel ändern dürfen, nur damit sie in 

unser Glaubenskonzept passt.  

 

Wie gehen wir vor? 

 

Ich hoffe, dass Sie ALLES prüfen, was ich hier in diesem Buch geschrieben 

habe.  

 

Apostelgeschichte Kapitel 17, Vers 11 

Diese (die Gläubigen von Beröa) aber waren edler gesinnt als die in 

Thessalonich und nahmen das Wort mit aller Bereitwilligkeit auf; und sie 

forschten TÄGLICH in der Schrift, ob es sich so verhalte. 

 

Dies sollte JEDER Christ beherzigen, wenn er irgendeinen Text überprüft, 

gleichgültig, wer ihn verfasst hat und wie alt er ist. Wenn Sie anfangen, sich 

mit der geistlichen Kriegsführung zu beschäftigen, werden Sie automatisch 

mit der Angelologie, Dämonologie, Numerologie und einigen anderen „-

ologien“ in Berührung kommen. Das Allerwichtigste, was zur richtigen 

Erkenntnis beiträgt, bevor man so eine Studie beginnt, ist, das BETEN OHNE 

UNTERLASS. Möge Gott Sie segnen und dafür sorgen, dass Ihre Suche 

nach richtiger Erkenntnis zu Ihrem geistlichen Wachstum beiträgt.  

 

Ihr ergebener 



 

Minister Dante Fortson 

 

Was ist geistliche Kriegsführung? 

 

Geistliche Kriegsführung ist ein sehr wichtiges Thema, welches meiner 

Meinung nach in der christlichen Gemeinschaft nicht genug betont wird. 

Wenn es angesprochen wird, dann für gewöhnlich in einem abstrakten Sinn, 

als ob es für die Arbeit, Kirche oder Gesundheit nicht relevant wäre. Aber 

genau darauf nehmen die übernatürlichen Kräfte Einfluss. Und die geistliche 

Kriegsführung geht noch weit darüber hinaus. 

 

Es folgen einige Zitate von Christen, die mit diesem Thema sehr vertraut 

sind.  

 

Jim Wilhelmsen 

 

Der geistliche Kampf ist die Beschreibung eines Kriegszustandes, der von 

Seiten Satan in Gemeinschaft mit einer rebellierenden Allianz gegen Gott und 

Seine Schöpfung existiert. Man spricht von geistlichem Kampf, weil er im 

Himmel begann. Die meisten Menschen glauben leider, dass geistliche 

Kriegsführung NUR im geistlichen Bereich stattfindet. Es wird NICHT erkannt, 

dass sich die gefallenen Engel körperlich auf unterschiedliche Weise 

manifestieren können. Geistwesen, die keinen eigenen Körper haben, nennt 

man DÄMONEN. Sie wirken sowohl im Geheimen als auch in physischer 

Form, um Gottes Pläne zu vereiteln und den Menschen Schaden zuzufügen.  

 

Die Waffenrüstung, die Gott uns dazu gegeben hat, besteht aus dem 

HEILIGEN GEIST und aus GOTTES WORT, das wir im Glauben anwenden 



sollen. Nein, dieser Krieg ist NICHT auf den geistlichen Bereich beschränkt, 

sondern betrifft ALLE Dimensionen, wo der Feind überwunden werden muss. 

Jesus Christus ist jedoch der HERR über ALLE Ebenen; Er ist derselbe 

gestern, heute und bis in alle Ewigkeit. 

 

C.A.Huft 

 

Aus persönlicher Erfahrung und biblischen Quellen wissen wir, dass wir nicht 

gegen Fleisch und Blut kämpfen, sondern gegen UNSICHTBARE Mächte. 

Wir befehden und rivalisieren Mächte jenseits unseres Fassungsvermögens, 

wie bei einer Schlacht eines Blinden gegen einen Feind, der sehen kann und 

ihm gegenüber deutlich im Vorteil zu sein scheint. Doch die Bibel lehrt uns, 

dass wir eine unsichtbare Waffenrüstung haben, die uns schützt. Das sind die 

WORTE GOTTES, die in unserem Herzen bewahrt sind. Wenn wir sie 

aussprechen, vermögen sie Festungen niederzureißen, ganze Imperien in 

den geistlichen Bereichen aufzubauen und Mauern zu errichten – ja, sogar 

Feuerwände zum Schutz vor dem unsichtbaren Feind. Wir können das 

Unheil, das unsere Peiniger uns bringen wollen, wieder zu ihnen 

zurückschicken, es im Keim ersticken und sie mit dem heißen Feuerhaken 

der Gerechtigkeit verbrennen. Dies alles geschieht EINZIG UND ALLEIN 

durch die Allmacht unseres Gottes.  

 

Liebe, die stärkste Waffe überhaupt, ist diejenige, die am meisten vergessen 

wird. Und dennoch wird uns gesagt, dass wir ohne diese unsichtbare Waffe 

nichts anderes sind als tönendes Blech, selbst wenn wir herumlaufen wie 

Kriegsgeneräle und Anerkennung von unseren Vasallen fordern.  

 

Nein, Liebe kommt in der Gestalt eines demütigen Dieners daher, einer, der 

keinen Wert auf eine hohe Position legt, sondern diese verheerende Macht 



gegen seine Beleidiger einsetzt und sie damit in den feurigen Abgrund 

schickt, indem er ein großzügiges Mitgefühl an den Tag legt und den sonst 

noch von ihnen geschädigten Opfern Heilung ihrer Wunden verschafft und 

ihnen zur Erlösung durch Jesus Christus verhilft. Veteranen der geistlichen 

Kriegsführung ziehen Schützengräben in der Hölle und verhalten sich wie 

demütige Soldaten, wohl wissend, dass dieses Schicksal ihnen erspart 

wurde. Sie riskieren es, sich lächerlich oder Fehler zu machen und werfen 

sich in den Dreck des Feindes, um eine gefangene Seele zu erretten, die sich 

nach der Freiheit sehnt, aber den liebenden und gerechten Gott nicht kennt.  

 

Es weckt schreckliche Erinnerungen an schlimme Zeiten in uns, wenn wir 

versuchen, anderen durch Worte und Taten klarzumachen, was die Erlösung 

für uns persönlich bedeutet, die wir nicht verdient haben. Ich preise den 

allmächtigen Gott, Jesus Christus, der der Schlüssel zu meiner Errettung ist. 

Es ist mir eine Ehre, in der Armee des HERRN zu kämpfen! 

 

Douglas Riggs 

 

Da der Leib Christi sich seiner letzten Verwandlung oder Entrückung 

(harpazo) nähert, sehen wir uns Satans letztem ganzheitlichen Angriff 

gegenüber bei seinem bösartigen Versuch, sich seiner gerechten Strafe zu 

entziehen, indem er die Gemeinde zerstört.  

 

1.Thessalonicher Kapitel 4, Vers 17 

Danach werden wir, die wir leben und übrig bleiben, zusammen mit ihnen 

(den von den Toten Auferstandenen) entrückt (harpazo) werden in Wolken, 

zur Begegnung mit dem HERRN, in die Luft, und so werden wir bei dem 

HERRN sein allezeit. 

 



Matthäus Kapitel 16, Vers 18 

„Und ICH sage dir auch: Du bist Petrus, und auf diesen Felsen will ICH Meine 

Gemeinde bauen, und die Pforten des Totenreiches sollen sie nicht 

überwältigen.“ 

 

1.Korinther Kapitel 6, Vers 3 

Wisst ihr nicht, dass wir Engel richten werden? Wie viel mehr die 

Angelegenheiten dieses Lebens? 

 

 

1.Petrus Kapitel 4, Verse 7 und 12-19 

7Es ist aber nahe gekommen das Ende aller Dinge. So seid nun besonnen 

und nüchtern zum Gebet. 12Geliebte, lasst euch durch die unter euch 

entstandene Feuerprobe nicht befremden, als widerführe euch etwas 

Fremdartiges;  13sondern in dem Maß, wie ihr Anteil habt an den Leiden des 

Christus, freut euch, damit ihr euch auch bei der Offenbarung Seiner 

Herrlichkeit jubelnd freuen könnt. 14Glückselig seid ihr, wenn ihr geschmäht 

werdet um des Namens des Christus willen! Denn der Geist der Herrlichkeit, 

[der Geist] Gottes ruht auf euch; bei ihnen ist Er verlästert, bei euch aber 

verherrlicht.  15Keiner von euch soll daher als Mörder oder Dieb oder 

Übeltäter leiden, oder weil er sich in fremde Dinge mischt;  16wenn er aber 

als Christ leidet, so soll er sich nicht schämen, sondern er soll Gott 

verherrlichen in dieser Sache! 

17Denn die Zeit ist da, dass das Gericht beginnt beim Haus Gottes; wenn 

aber zuerst bei uns, wie wird das Ende derer sein, die sich weigern, dem 

Evangelium Gottes zu glauben?  18Und wenn der Gerechte [nur] mit Not 

gerettet wird, wo wird sich der Gottlose und Sünder wiederfinden? 

19Daher sollen auch die, welche nach dem Willen Gottes leiden, ihre Seelen 

Ihm als dem treuen Schöpfer anvertrauen und dabei das Gute tun. 
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1.Petrus Kapitel 5, Verse 8-11 

8Seid nüchtern und wacht! Denn euer Widersacher, der Teufel, geht umher 

wie ein brüllender Löwe und sucht, wen er verschlingen kann;  9dem 

widersteht, fest im Glauben, in dem Wissen, dass sich die gleichen Leiden 

erfüllen an eurer Bruderschaft, die in der Welt ist. 10Der Gott aller Gnade 

aber, der uns berufen hat zu Seiner ewigen Herrlichkeit in Christus Jesus, Er 

selbst möge euch, nachdem ihr eine kurze Zeit gelitten habt, völlig 

zubereiten, festigen, stärken, gründen!  11IHM sei die Herrlichkeit und die 

Macht von Ewigkeit zu Ewigkeit! Amen. 

 

Es ist wirklich wichtig für uns, den Hintergrund zu verstehen von  

 

Epheser Kapitel 6, Verse 10-17 

10Im Übrigen, meine Brüder, seid stark in dem HERRN und in der Macht 

Seiner Stärke.  11Zieht die ganze Waffenrüstung Gottes an, damit ihr 

standhalten könnt gegenüber den listigen Kunstgriffen des Teufels;  12denn 

unser Kampf richtet sich nicht gegen Fleisch und Blut, sondern gegen die 

Herrschaften, gegen die Gewalten, gegen die Weltbeherrscher der Finsternis 

dieser Weltzeit, gegen die geistlichen [Mächte] der Bosheit in den 

himmlischen [Regionen]. 13Deshalb ergreift die ganze Waffenrüstung Gottes, 

damit ihr am bösen Tag widerstehen und, nachdem ihr alles wohl 

ausgerichtet habt, euch behaupten könnt. 

14So steht nun fest, eure Lenden umgürtet mit Wahrheit, und angetan mit 

dem Brustpanzer der Gerechtigkeit,  15und die Füße gestiefelt mit der 

Bereitschaft [zum Zeugnis] für das Evangelium des Friedens.  16Vor allem 

aber ergreift den Schild des Glaubens, mit dem ihr alle feurigen Pfeile des 

Bösen auslöschen könnt,  17und nehmt auch den Helm des Heils und das 

Schwert des Geistes, welches das Wort Gottes ist. 
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Das ist Gottes Ruf an den Leib Christi, Seine volle Waffenrüstung anzulegen. 

Von größter Bedeutung ist die Reihe von Aorist-Imperativen, die ein 

DRINGENDES UND SOFORTIGES Gebot des Heiligen Geistes darstellt, 

welches der Apostel Paulus an ALLE Gläubigen weitergibt, damit sie „stark“ 

sein sollen. Dieses Gebot ist im Plural gegeben worden und richtet sich an 

ALLE GEMEINDEMITGLIEDER und nicht nur an irgendeine Einzelperson. 

Paulus zitiert zur Unterstützung aus dem Alten Testament. 

 

Jesaja Kapitel 59, Verse 16-18 

16ER sah auch, dass kein Mann vorhanden war, und war verwundert, dass 

kein Fürsprecher da war. Da half Ihm Sein eigener Arm, und Seine 

Gerechtigkeit, die unterstützte Ihn.  17ER legte Gerechtigkeit an wie einen 

Panzer und setzte den Helm des Heils auf Sein Haupt. ER legte als Kleidung 

Rachegewänder an und hüllte sich in Eifer wie in einen Mantel. 

 

Jesaja Kapitel 11, Vers 5 

Gerechtigkeit wird der Gurt Seiner Lenden sein und Wahrheit der Gurt Seiner 

Hüften. 

 

Der Kontext der zitierten Schriftstellen bezieht sich auf das zweite Kommen 

von Jesus Christus auf die Erde, um Israel zu erlösen, die nicht-jüdischen 

Nationen zu richten, die Armeen des Antichristen zu vernichten und Sein 

Tausendjähriges Friedensreich zu errichten. Diese Prophezeiungen aus dem 

Alten Testament offenbaren bereits, dass der siegreiche Messias in der 

„vollen Waffenrüstung“ auf die Erde zurückkehren wird. Doch bevor Er die 

Armeen des Antichristen besiegt, muss die Braut Christi leiblich zuerst das 

Ziel erreicht haben [katantao], indem sie das Mannesalter von Jesus Christus 

erreicht, was als „Maß der vollen Größe des Christus“ bezeichnet wird.  
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Epheser Kapitel 4, Vers 13 

… bis wir alle zur Einheit des Glaubens und der Erkenntnis des Sohnes 

Gottes gelangen, zur vollkommenen Mannesreife, zum Maß der vollen Größe 

des Christus …  

 

 

Römer Kapitel 13, Verse 13-14 

13Lasst uns anständig wandeln wie am Tag, nicht in Schlemmereien und 

Trinkgelagen, nicht in Unzucht und Ausschweifungen, nicht in Streit und 

Neid;  14sondern zieht den HERRN Jesus Christus an und pflegt das Fleisch 

nicht bis zur Erregung von Begierden! 

 

Der Kontext besagt, dass der Heilige Geist durch Paulus zu der Gemeinde 

spricht, dass der Leib Christi gemeinsam Folgendes tut:  

 

Epheser Kapitel 6, Vers 13 

Deshalb ergreift die ganze Waffenrüstung Gottes, damit ihr am bösen Tag 

widerstehen und, nachdem ihr alles wohl ausgerichtet habt, euch behaupten 

könnt. 

 

Das Adjektiv „böse“ steht bei dem Substantiv „Tag“. Damit ist der bestimmte 

Artikel verbunden. Das ist eine Umschreibung für „den Tag, der ganz 

besonders übel ist“. Ließ der Heilige Geist die Gemeinde durch Seinen 

Apostel vor einem letzten Endzeit-Kampf zwischen Satan mit seinen bösen 

Mächten gegen den Leib Christi warnen, welcher der Offenbarung des 

Antichristen vorausgeht? 
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2.Thessalonicher Kapitel 2, Verse 1-12 

Wir bitten euch aber, ihr Brüder, wegen der Wiederkunft unseres HERRN 

Jesus Christus und unserer Vereinigung mit Ihm:  2Lasst euch nicht so 

schnell in eurem Verständnis erschüttern oder gar in Schrecken jagen, weder 

durch einen Geist, noch durch ein Wort, noch durch einen angeblich von uns 

stammenden Brief, als wäre der Tag des Christus schon da.  3Lasst euch von 

niemand in irgendeiner Weise verführen! Denn es muss unbedingt zuerst der 

Abfall kommen und der Mensch der Sünde geoffenbart werden, der Sohn des 

Verderbens,  4der sich widersetzt und sich über alles erhebt, was Gott oder 

Gegenstand der Verehrung heißt, so dass er sich in den Tempel Gottes setzt 

als ein Gott und sich selbst für Gott ausgibt. 5Denkt ihr nicht mehr daran, 

dass ich euch dies sagte, als ich noch bei euch war?  6Und ihr wisst ja, was 

jetzt noch zurückhält, damit er geoffenbart werde zu seiner Zeit.  7Denn das 

Geheimnis der Gesetzlosigkeit ist schon am Wirken, nur muss der, welcher 

jetzt zurückhält, erst aus dem Weg sein;  8und dann wird der Gesetzlose 

geoffenbart werden, den der HERR verzehren wird durch den Hauch Seines 

Mundes, und den Er durch die Erscheinung Seiner Wiederkunft beseitigen 

wird,  9ihn, dessen Kommen aufgrund der Wirkung des Satans erfolgt, unter 

Entfaltung aller betrügerischen Kräfte, Zeichen und Wunder  10und aller 

Verführung der Ungerechtigkeit bei denen, die verloren gehen, weil sie die 

Liebe zur Wahrheit nicht angenommen haben, durch die sie hätten gerettet 

werden können.  11Darum wird ihnen Gott eine wirksame Kraft der 

Verführung senden, so dass sie der Lüge glauben,  12damit alle gerichtet 

werden, die der Wahrheit nicht geglaubt haben, sondern Wohlgefallen hatten 

an der Ungerechtigkeit. 

 

Ich glaube fest daran, dass Paulus dies im Sinn hatte, als er seinen Brief an 

die Gemeinde in Ephesus schrieb.  
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Die wörtliche Übersetzung von Eph 6:10 lautet:  

 

„Schließlich lasst alles in allem zu, die Kraft aus dem Inneren zu empfangen 

(Griechisch Präsens, Passiv, Imperativ von endunamao = ermächtigt sein 

aus dem Inneren) im Verbund mit dem HERRN und in der Stärke Seiner 

Macht.“  

 

Wir wollen diesen Vers beherzigen und im Sinn haben, so dass unser HERR 

Jesus Christus durch einen vorbereiteten Überrest in diesen letzten Tagen all 

das empfangen kann, was Er sich von Seiner Gemeinde wünscht, damit Er 

dieses Zeitalter beenden kann! Vergesst nicht, dass der Leib Christi 

insgesamt als „ein neuer Mensch“ definiert wird, mit Jesus Christus als das 

Haupt und der Gemeinde als Sein restlicher Leib.  

 

Epheser Kapitel 2, Verse 14-16 

14Denn Er ist unser Friede, der aus beiden eins gemacht und die 

Scheidewand des Zaunes abgebrochen hat,  15indem Er in Seinem Fleisch 

die Feindschaft, das Gesetz der Gebote in Satzungen, hinwegtat, um die 

zwei in sich selbst zu einem neuen Menschen zu schaffen und Frieden zu 

stiften,  16und um die beiden in EINEM Leib mit Gott zu versöhnen durch das 

Kreuz, nachdem Er durch dasselbe die Feindschaft getötet hatte. 

 

Das Haupt und der restliche Leib werden als „der Christus“ bezeichnet. 

 

1.Korinther Kapitel 12, Vers 12 

Denn gleichwie der Leib einer ist und doch viele Glieder hat, alle Glieder des 

einen Leibes aber, obwohl es viele sind, als Leib eins sind, so auch DER 

CHRISTUS.  
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Wenn Jesus Christus mit Seiner verherrlichten Braut auf die Erde 

zurückkehrt, heißt es:  

 

2.Thessalonicher Kapitel 1, Verse 9-10 

9Diese (die Gott nicht anerkennen) werden Strafe erleiden, ewiges 

Verderben, vom Angesicht des HERRN und von der Herrlichkeit Seiner 

Kraft,  10an jenem Tag, wenn Er kommen wird, um verherrlicht zu werden in 

Seinen Heiligen und bewundert in denen, die glauben — denn unser Zeugnis 

hat bei euch Glauben gefunden. 

 

Wie herrlich wird das sein! 

 

Dori Lynn 

 

Das Wichtigste, was ich über geistliche Kriegsführung gelernt habe, welche 

uns zum Sieg über die dämonischen Attacken verhilft und denen Du, als 

wiedergeborener Christ ausgesetzt bist, ist die Erkenntnis zu wissen, wer Du 

in Jesus Christus bist. Ein wiedergeborener Christ zu sein bedeutet, mit Kraft 

von oben ausgestattet zu sein und durch das vergossene Blut von Jesus 

Christus im Glauben an Ihn das Recht zu haben, die Dämonen zu befehligen, 

sie zu binden und ihre heimtückischen Angriffe zurückzuweisen. Wenn wir 

diese Dinge in Jesu Namen tun, müssen die Dämonen gehorchen, so wie 

sich jedes Knie beugen muss, wenn Sein Name genannt wird. In Jesus 

Christus hast Du das Recht, Ihn um all diese Dinge zu bitten, bis die Zeit des 

Gerichts gekommen ist.  

 

Eine der Waffen in meinem Arsenal gegen diese bösen Wesen, die ganz 

besonders abscheulich zu sein scheinen, ist: Nachdem sie gebunden sind, 
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bittest Du Jesus Christus, einen Seiner Engel zu bestimmen, dass Er 

Anbetungs- und Loblieder singt, bis ihr Gericht erfolgt. Es scheint so zu sein, 

dass sie es sich dann zwei Mal überlegen, bevor wieder welche angreifen. 

Sie hassen Anbetungslieder und Lobgesang. Denk mal an die vielen Filme, 

Bücher und Theaterstücke - ich kann Dir beinahe garantieren, dass es da 

nach einer großen Schlacht immer ein Fest gibt. Selbst solche Lieder zu 

singen, ist sogar noch besser; denn dann wird der Triumph über diese 

finsteren Mächte vollkommen, wenn Du voller Inbrunst und Freude singst. 

Denn der, der in Dir ist, ist größer als der, der in der Welt ist! 

 

Die Pforten schließen und die Flüche, die auf die 5. oder 6. Generation 

zurückgehen, vom HERRN aufheben zu lassen, wird Dir auch dabei helfen, 

solche scheußlichen Eindringlinge fernzuhalten. Vergiss nicht, dass Satan 

umherstreift wie ein brüllender Löwe, um zu verschlingen, wen er erwischen 

kann. Mach Dich unverwundbar, indem Du Jesus Christus all Deine Sünden 

bekennst, sie bereust und sie aufgibst. Mach das täglich, denn wir sind 

allzumal Sünder und können ohne Sündenvergebung nicht in der Gegenwart 

Seiner Herrlichkeit bestehen. Die Pforten schließen bedeutet, mit der Hilfe 

des Heiligen Geistes Dein Leben zu überprüfen und Ihn zu bitten, Dir 

aufzuzeigen, wo Du immer noch eine Tür zum Dämonischen offen hältst. 

Satan pocht auf sein Recht, wenn er denkt, dass es ihm gestattet ist, Dich zu 

provozieren. Du musst ihm dieses Recht nehmen, indem Du Dich von 

Aktivitäten abwendest, bei denen Du ihm den kleinen Finger reichst.  

 

Das bedeutet jetzt aber nicht, dass Du nicht mehr angegriffen wirst, nachdem 

Du aufrichtig gegen die finsteren Mächte gebetet, Dämonen gebunden und 

ihnen im Namen von Jesus Christus befohlen hast, auszufahren. Du bist 

immer noch ein Krieger des HERRN und musst stets kampfbereit sein und 

Dein Territorium verteidigen. 



 

Fortsetzung folgt …  

 

Mach mit beim ENDZEIT-REPORTER-PROJEKT:  

Unterstützung der Teilnehmer am ENDZEIT-REPORTER-PROJEKT 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://endzeit-reporter.org/projekt/

